



Kollektive Freude auf den Stufen des Rathauses – sowohl bei den Spendern, als auch bei den Empfängern der Spendengelder.

Foto: Rolf-Peter Kahl

Für gute Zwecke viel getan

Lions Club fördert den Behindertensport und die Hospizgruppe – 52 000 Euro gespendet

Von Rolf-Peter Kahl

■ **Diez.** Seit dem Jahre 2011 richtet der Lions Club Diez gemeinsam mit den Sportvereinen TuS Heistenbach und der TuS Gückingen jährlich ein Benefiz-Jugendfußballturnier aus, dessen Erlöse seit Anbeginn dem Behindertensport der heimischen Region zufließen. Mehr als 48 000 Euro durften die Lions bislang verwenden und dem guten Zweck zuführen. Nach Ende des 11. Turniers, dass im Juli auf der Sportanlage am Königstein in Gückingen ausgetragen wurde, kamen weitere 4500 Euro hinzu.

Als Ausrichter konnte man wiederum die TuS Gückingen gewinnen. Rund 120 Kinder der Altersklasse E-Jugend und Bambini jagten für den guten Zweck dem runden Leder nach. Am Ende des Tages hatte sich die Gesamtspen-

densumme auf mehr als 52 000 Euro erhöht.

Am vergangenen Mittwochabend konnte der amtierende Lions-Präsident, Martin Gürth, im Sitzungssaal des Diezer Rathauses freudige Spendenempfänger willkommen heißen. Zudem freute er sich, neben der Gastgeberin, der Diezer Stadtbürgermeisterin Annette Wick (SPD) und dem Vizepräsidenten des rheinlandpfälzischen Landtages, Matthias Lamert (CDU), weitere Vertreter der Politik sowie Lions-Mitglieder begrüßen zu dürfen. „Unterstreicht ihre Anwesenheit doch, wie wichtig die Unterstützung, von in ihrer Leistung eingeschränkter Menschen für unsere Gesellschaft ist“ so Gürth. Er verband diese Wertschätzung mit dem Dank an den anwesenden Vorsitzenden der TUS Gückingen, Tomas Gjorgjiev, sowie dem Jugend-

wart des Vereins, Marc Happel, für die Ausrichtung des Turniers. „Für das, was euer Team im sportlichen, sozialen und gesellschaftlichen Bereich geleistet hat, gebührt euch höchste Anerkennung.“

Die Erträge aus dem Turnier – insgesamt 3250 Euro – wurden durch zweckgebundene Spenden an den Förderverein des Lions Clubs Diez auf 4500 Euro aufgestockt und komplett an den Behindertensport der Heimatregion weitergegeben. Die bedachten Spendenempfänger sind in diesem Jahr: die Behindertensportgemeinschaft Diez-Limburg, die Gruppe „Sport fürs Herz“ des VfL Altdiez, die Lungen- und Physiosportgruppe TUS Gückingen, die Osteoporosegymnastikgruppe Limburg Runkel, die Sitzgymnastikgruppe TuS Lindenhofshausen, sowie die Lebenshilfe Diez-Limburg. Alle Gruppen

erhielten eine Spende in Höhe von jeweils 750 Euro.

Die Sponsoren, die das Benefiz-Turnier teilweise seit Anbeginn begleiten (und die Patenschaft für Teams übernehmen) waren in diesem Jahr: die Volksbank Rhein-Lahn-Limburg, das Ingenieurbüro Lothar Strutt, die Nassauische Sparkasse Diez, die Ingenieurgesellschaft R&P Ruffert in Limburg, Auto Bach in Diez, die Steuerberatung Kaltheier Diez, das Autohaus Petry Schönborn, Opel Projektbau Diez, Dambmann Technischer Handel Gückingen, die Lotto-Stiftung Rheinland-Pfalz Koblenz, Rewe Rudolf Schmidt Diez, Schaefer Kalk Diez sowie das Autohaus Krah & Enders Limburg. „Wir wissen, dass das Geld gut angelegt ist“, sagte Lions-Präsident Martin Gürth bei der Übergabe des symbolischen Schecks.